



Castilla-La Mancha



MUSEO DE  
CUENCA

## EXPOSICION TEMPORAL

### NUESTRO PATRIMONIO EN IMÁGENES

**Del 11 de agosto al 14 de septiembre de 2025**

**CIUDAD HISPANORROMANA DE VALERIA**

**Iglesia de Ntra. Sra. De la Virgen de la Sey**

**(Plaza Mayor, Valeria)**

La Muestra NUESTRO PATRIMONIO EN IMÁGENES se traslada desde el Museo de Cuenca al pueblo de Valeria. Dicha exposición se inaugurará en la Iglesia de la Virgen de la Sey el próximo lunes, día 11 de agosto de 2025, a las 18:45 horas, dentro de los actos programados para la apertura e inauguración de la XXIV edición de las Jornadas Romanas “A Valeria Condita” y estará hasta el próximo 14 de septiembre.

Esta propuesta ha seleccionado un itinerario de ida y vuelta desde el oppidum íbero de Fuente de la Mota (Barchin del Hoyo), la ciudad romana de Valeria y el Museo de Cuenca, haciendo una contextualización de los yacimientos en torno a su riqueza patrimonial y arqueológica. A través de imágenes del Museo de Cuenca, la ciudad de Valeria y el oppidum de Fuente de la Mota puede entenderse el recorrido y la importancia de estas tierras desde época anterior a la romana.

La provincia de Cuenca posee una gran riqueza patrimonial en toda la provincia y en todas las épocas de nuestro pasado. Su divulgación y difusión a toda la ciudadanía es tarea de Museos e instituciones culturales a todos los niveles. Conscientes de la importancia de esta divulgación, desde el Museo de Cuenca, en colaboración con la Universidad Menéndez Pelayo de Cuenca y la Asociación de Fotógrafos de Cuenca, se ha iniciado un proyecto de difusión patrimonial a partir de redes de yacimientos o enclaves de interés. El objetivo es establecer redes desde el Museo de Cuenca, uniendo itinerarios en los que el visitante pueda entender y disfrutar el verdadero valor histórico y arqueológico de nuestros yacimientos. El Museo de Cuenca actúa como eje central de esta red donde podemos tejer lazos de historia y de relación entre asentamientos.

Esta muestra está concebida para itinerar por los enclaves elegidos y por aquellos otros de la provincia que sientan interés del entorno de éstos.